

## 126 Rumah di Cidahu Rusak Diterjang Angin Puting Beliu

**SUKABUMI (IM)**- Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Sukabumi mencatat 126 rumah di dua desa di Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat, rusak akibat diterjang angin puting beliu pada Kamis (9/11), bahkan beberapa rumah di antaranya mengalami rusak berat.

“Dua desa yang terdampak bencana angin puting beliu yang terjadi sekitar pukul 17.30 WIB tersebut yakni Desa Girijaya dan Cidahu,” kata Humas BPBD Kabupaten Sukabumi, Sandra Fitri di Sukabumi pada Jumat (10/11).

Dari hasil rekapitulasi, kata dia, di Desa Girijaya ada 44 rumah mengalami rusak ringan hingga sedang. Kemudian di Desa Cidahu total rumah yang rusak mencapai 82 unit dengan kategori rusak ringan hingga berat.

Untuk 82 rumah di Desa Cidahu yang terdampak bencana angin puting beliu tersebar di beberapa kampung, seperti di Kampung Cimanggu ada tujuh rumah yang rusak dan Kampung Jogjogan ada satu rumah yang rusak.

Kemudian di Kampung Cikareo sebanyak 13 rumah rusak, di Kampung Jabon Manglid sebanyak 34 rumah yang rusak, dan di Kampung Manglid ada 17 rumah yang rusak, sehingga total rumah rusak yang berada di dua desa itu sebanyak 126 unit.

Angin puting beliu tidak hanya merusak lebih dari 100 rumah di Kecamatan Cidahu, kata dia, tetapi juga menumbuhkan tiga pohon berukuran besar di desa itu yang tersebar di Kampung Manglid. ●**pra**

## Ratusan Pelajar SD di Bogor Salat Gaib untuk Palestina

**BOGOR (IM)**- Ratusan pelajar SD di Klapanunggal, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, melakukan salat gaib sebagai bentuk kepedulian terhadap warga Palestina, pada Jumat (10/11) pagi. Suasana haru dirasakan saat doa bersama dipanjatkan.

Apalagi pelaksanaan salat gaib ini bertepatan dengan Hari Pahlawan. Ratusan Dasari Islam Terpadu Islamic Green School (SDIT IGS) As-Salam Green School tampak khushyuk melakukan saat salat gaib dan berdoa untuk anak-anak Palestina yang meninggal dunia dan menjadi yatim piatu.

“Kita salat gaib untuk warga Palestina yang mati syahid. Ada peperangan di Israel yang membuat warga Palestina hancur. Palestina adalah tanah suci yang disebutkan dalam Al-Qur’an. Kita juga akan menyalurkan donasi,” kata pelajar kelas IV Rasi Kumbara.

Menurut Kepala Sekolah IGS As Salam Lia Farida, kegiatan ini dilakukan agar menumbuhkan rasa kepedulian antarumat.

“Kegiatan hari ini selain salat gaib juga membacakan doa dan surat Al Fil. Poin lainnya agar menumbuhkan rasa kepedulian pada anak-anak,” kata Lia Farida. ●**gio**



IDN/ANTARA

### BANJIR DI ACEH BARAT MELUAS

Seorang warga mendorong sepeda motornya saat melintasi jalan yang terendam banjir di Desa Gampong Pange, Samatiga, Aceh Barat, Jumat (10/11). Banjir yang melanda Aceh Barat terus meluas dari 7 kecamatan menjadi 10 kecamatan, dengan ketinggian air mencapai 30-110 cm.

## Jelang Liburan Nataru, Pantura Jateng Persiapkan Destinasi Wisata

**SEMARANG (IM)**- Jelang liburan Natal dan tahun baru (Nataru), berbagai tempat wisata di Pantura Jawa Tengah mulai mempersiapkan diri menyambut kedatangan pelancong. Diperkirakan jutaan pengunjung akan mendatangi berbagai destinasi yang ada di sejumlah daerah mulai Brebes hingga Rembang.

Guna menyambut kedatangan pelancong itu, baik pemerintah daerah maupun pengelola destinasi wisata mulai terlihat melakukan persiapan, seperti melakukan pembenahan, membangun jalan, dan menambah wahana. “Kita perkirakan ada jutaan pelancong akan berkunjung saat liburan Nataru mendatang,” kata Agung Priyanto, owner Destinasi Wisata Lenk Dopang di Desa Rahtawu, Kecamatan Gebog, Kudus.

Agung mengatakan dalam kondisi normal jumlah pengunjung di Destinasi Wisata Lenk Dopang setiap harinya mencapai ratusan orang dan datang dari berbagai daerah sekitar Kudus.

Sementara Kepala Dinas Pariwisata, Kebudayaan, Pemuda, dan Olahraga Kota Pekalongan, Sahlan mengatakan bahwa dalam rangka liburan Nataru mendatang

jutaan pelancong diperkirakan akan berkunjung ke daerah ini, maka empat tempat wisata unggulan yakni Museum Batik Pekalongan, Taman Wisata Laut Pasir Kencana, Pantai Slamiran, dan Pusat Informasi Mangrove telah dipersiapkan.

“Kami fokus pada pemeliharaan dan perawatan objek wisata air seperti Bukit Cinta, Pemandian Muncul dan Muncul Water Park yang ada, ada perbaikan di beberapa segi agar pengunjung merasa nyaman dan kembali berkunjung,” kata Kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Semarang, Wiwin Sulistyowati.

Berdasarkan catatan Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata Jawa Tengah jumlah wisatawan baik asing maupun dalam negeri yang berkunjung ke berbagai destinasi wisata di provinsi ini pada Nataru 2022 mencapai hampir dua juta orang.

Nataru tahun ini diperkirakan jumlahnya akan meningkat. “Nataru tahun 2022 lalu ada 1.944.184 wisatawan domestik ke Jateng pada libur Nataru, sedangkan wisatawan asing lebih dari empat ribu orang,” kata Kepala Seksi Pengembangan Daya Tarik Wisata Disporpar Jateng, Riyadi Kurniawan. ●**pra**

# 8 | Nusantara



IDN/ANTARA

### MINIATUR LOKOMOTIF UAP TERBESAR DI INDONESIA

Pengunjung mengamati miniatur lokomotif uap seri DD5208 yang dipamerkan di Stasiun Bandung, Jawa Barat, Jumat (10/11). PT KAI memamerkan miniatur lokomotif uap yang meraih rekor MURI sebagai ukuran miniatur terbesar di Indonesia dengan skala 1:4 dan ukuran panjang 6 meter dan lebar 80 sentimeter serta akan dipamerkan hingga 9 Desember.

## Angkot Ngetem Bikin Macet di Stasiun Bojonggede Bogor

Angkot-angkot tersebut ngetem di tengah jalan. Bahkan terlihat tidak ada sopirnya. Angkot menutupi setengah jalan di sekitar stasiun. Akibatnya pengendara lain harus bergantian berjalan dengan satu jalur, karena jalur satunya tertutup angkot ngetem.

**JAKARTA (IM)**- Lalu lintas di sekitar Stasiun Bojonggede, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, terganggu macet. Kemacetan salah satunya diakibatkan karena sejumlah ang-

gkot yang ngetem menunggu penumpang.

Pantauan di lokasi, Jumat (10/11) siang, angkot ngetem tersebut bahkan terlihat tidak ada sopirnya. Angkot men-

tupi setengah jalan di sekitar stasiun.

Pengendara bergantian berjalan dengan satu jalur, karena jalur satunya tertutup angkot ngetem. Salah satu warga sekitar bernama Maranti (24) mengatakan, kemacetan memang kerap terjadi di sekitar pintu masuk stasiun.

“Iya sering, apalagi kalau lagi jam padat pagi sama sore. Saya kalau lewat stasiun pasti ada aja macetnya. Kadang gara-gara orang rame belanja di pasar, pedangnya pada ngelebin trotoar, kadang angkot pada ngetem lama nunggu penuh dulu baru jalan,” kata Maranti. Dia mengatakan sopir

angkot tersebut ada, namun angkot sengaja ditinggal di jalanan. Angkot tersebut mengantre hingga mendapat penumpang, baru kemudian jalan jika telah terisi.

“Mungkin ada ya sopirnya, tapi nanti jalannya pas penumpang udah penuh atau udah ramai. Kadang bikin macet juga kan angkot ngantre bisa nutupin setengah jalan. Pengennya sih ada petugas gitu yang ngatur biar mungkin mending macetnya,” terangnya.

Warga lainnya bernama Dian (26) mengatakan dirinya kerap melihat angkot ngetem di sana menyebabkan lalu

lintas tersendat. Kondisi tersebut menurutnya cukup mengganggu, terlebih apabila sedang buru-buru.

“Sering sih lihat angkot ngetem di sana, kadang risih juga gitu apalagi kalau saya lagi buru-buru mau lewat atau naik KRL,” jelas Dian.

Menurutnya, sopir angkot harus lebih tertib lagi mencari penumpang. Jangan sampai mengganggu pengguna jalan atau warga lainnya.

“Ya dia memang cari nafkah ya, tapi kan jangan sampai bikin yang lain terganggu juga gitu. Semoga bisa lebih tertib deh,” pungkas Dian. ●**jay**

### APRESIASI KERJA LINMAS

## Pj Bupati Bandung Barat Janji Bakal Naikkan Insentif Linmas Tahun 2024

**NGAMPRAH (IM)**- Keberadaan anggota perlindungan masyarakat (Linmas) kerap dipandang sebelah mata. Padahal, kehadiran para Linmas memiliki peranan penting di masyarakat.

Peran dan dedikasi mereka sebagai ujung tombak ketentraman dan ketertiban lingkungan yang bersentuhan langsung dengan masyarakat pun jarang mendapat apresiasi, termasuk pemerintah.

Melihat kondisi tersebut, Pj Bupati Bandung Barat, Arsan Latif berencana menaikkan besaran insentif Linmas pada tahun 2024 mendatang.

Menurutnya, apresiasi perlu diberikan mengingat jam kerja Linmas tidak

terbatas waktu maupun cuaca, sehingga mereka bekerja ekstra dalam melayani masyarakat.

“Dedikasi, kontribusi dan integritas mereka sangat tinggi dalam menjalankan kewajibannya,” kata Arsan kepada wartawan.

“Saya rasa sudah sepatutnya Linmas mendapat perhatian lebih dari pemerintah,” imbuhnya.

Arsan memastikan, dirinya bakal memberikan perhatian khusus bagi aparat yang memberikan pelayanan langsung dengan masyarakat, termasuk Linmas.

“Linmas menjadi salah satu perhatian penting bagi Pemda. Jadi, kalau bisa memberikan perhatian lebih, kenapa tidak?” ucapnya. ●**pra**

Disinggung terkait mekanisme kenaikan insentif bagi para Linmas seperti apa, Arsan menyebut, dirinya bakal membahas hal tersebut lebih lanjut dengan Kepala Badan Keuangan dan Aset Daerah (BKAD).

Arsan mengakui sebagai kepala daerah dirinya harus bisa merasakan denyut nadi para Linmas dan seberapa berat tugas mereka dalam melayani masyarakat.

“Saya juga harus dapat merasakan betapa berat tugas mereka sebagai ujung tombak dalam menjaga ketentraman dan ketertiban lingkungan yang bersentuhan dengan masyarakat secara langsung,” tandasnya. ●**pra**



IDN/ANTARA

### FUN WALK DI PASAR PAPUA

Sejumlah peserta membeli dagangan penjual di saat melakukan kegiatan Fun Walk di Pasar Regional Youtefa, Kota Jayapura, Jumat (10/11). Kegiatan jalan santai sekaligus memborong dagangan di pasar tersebut dalam rangka memperingati Hari Pahlawan.

## 15 Bencana Melanda Kota Bogor Dalam Sehari

**BOGOR (IM)**- Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) mencatat ada 15 kejadian bencana di Kota Bogor pada Kamis (9/11). Bencana itu disebabkan hujan deras disertai angin kencang.

“Total bencana yang terlapor 15 kejadian,” kata Kepala Pelaksana BPBD Kota Bogor, Theofilo Patrocinio Freitas dalam keterangannya, Jumat (10/11).

Adapun rinciannya 9 kejadian pohon tumbang, 2 tanah longsor, 3 angin kencang dan satu orang hanyut meninggal dunia. Jumlah tersebut tersebar di 3 kecamatan yakni Kecamatan Bogor Barat, Kecamatan Tanah Sareal dan Kecamatan Bogor Selatan.

“BPBD Kota Bogor melakukan assesment dan penanganan darurat ke lokasi kejadian yang terlapor.

Pemberian bantuan terpal untuk pihak terdampak kejadian tanah longsor dan pohon tumbang yang menimpa rumah warga,” ungkap Theo.

Berikut rincian data 15 bencana yang melanda Kota Bogor pada Kamis 9 November 2023 :

Kecamatan Bogor Barat

Pohon tumbang  
1. Di wilayah RT 01/RW 11, Kelurahan Bubulak (selesai penanganan oleh warga setempat)

2. Di wilayah Jalan Raya CIFOR, Kelurahan Setu Gede (selesai penanganan)

3. Di wilayah RT 03 RW 10, Kelurahan Gunung Batu (selesai penanganan oleh KATANA Gunung Batu)

4. Di wilayah Gang Sejahtera, RT 004 / RW 011, Kelurahan Bubulak (selesai penanganan)

5. Di wilayah Kampung Cilubag, RT 03/RW 10, Kelurahan Setu Gede Tanah Longsor

6. Di wilayah Kampung Jawa, RT 02 RW 07, Kelu-

rahan Situ Gede

Angin kencang  
7. Di wilayah Kampung Batuhulung, RT 002 RW 002 dan RT 003 RW 001, Kelurahan Balumbang Jaya (selesai assesment)

Kecamatan Bogor Selatan

Pohon tumbang  
8. Di wilayah Kampung Ciharashas, RT 05/RW 01, Kelurahan Mulyaharja (selesai assesment)

9. Di wilayah Kampung Lemah Duhur, RT 04/RW 01, Kelurahan Mulyaharja (selesai assesment)

10. Di wilayah Kampung Lembur Sawah, RT 01/RW 02, Kelurahan Mulyaharja (selesai penanganan oleh warga setempat)

Angin kencang  
11. Di wilayah RT 04/RW 04, Kelurahan Mulyaharja (selesai assesment oleh pihak kelurahan setempat)

12. Di wilayah Kampung Tematik, RT 005 RW 001, Kelurahan Mulyaharja Orang hanyut

13. Di wilayah RT 01 RW 011, Kelurahan Mulyaharja (korban meninggal dunia usia 2,5 tahun)

Kecamatan Tanah Sareal  
Pohon tumbang

14. Di wilayah Kampung Kayumanis, RT. 01/RW 01, Kelurahan Cibadak (selesai penanganan)

Tanah longsor  
15. Di wilayah Cimanggu Lamping, RT 03/RW 03, Kelurahan Kedungwaringin (selesai assesment)

Dampak bencana :  
-Angin kencang berdampak pada atap rumah warga yang terdampak 5 unit rumah rusak ringan terdada ada 8 KK 31 jiwa

-Tanah longsor menjebol tembok rumah warga yang terdampak 2 KK 17 jiwa

- Pohon tumbang menimpa rumah warga yang terdampak 4 KK 10 jiwa. ●**gio**